

Silvio Aurelio

Software Engineer

Wirtschaftsinformatiker
MSc UZH

Zwischen 2002 und 2009 studiert Silvio Aurelio an der Universität Zürich Wirtschaftsinformatik.

Von 2009 bis 2012 arbeitet er bei der Swisscom IT Services - Finance (vormals Comit AG) als Berater und Entwickler mit Fokus auf Datenqualität im CRM-Bereich sowie Webservices für die Immobilienbewertung.

Danach ist Silvio Aurelio bei der CYBWELL GmbH für die Entwicklung und den Betrieb der Bewertungsapplikation IMBAS für Fahrländer Partner AG zuständig und entwickelt Webservices und Schnittstellen in den Bereichen Onboarding, Datenqualität, Adressdaten und GIS.

Seit 2021 ist er bei Fahrländer Partner AG als Full Stack Developer tätig und betreut die Kundenapplikation IMBAS sowie deren Webschnittstellen.